



活動のお知らせ



令和5年4月 南陽市手をつなぐ育成会 会長 遠藤正敏

なんようし て いくせいかい ち てき・しんたいしよう しゃ おや・かぞく かい
南陽市手をつなぐ育成会は、知的・身体障がい者の親・家族の会です。

しょう しゃ しょう ちいき ふつう ひと おな く
障がい者が「障がいがあっても地域で普通の人と同じように暮らす」

もくとき かつどう おこな
ことを目的とし、活動を行っておりまます。

とうかい たすう しみん みなさま さんじょ かいひ しょん とうかい
当会には多数の市民の皆様から賛助会費のご支援をいただき、当会の
じぎょう ささ かんしや もう あ
事業を支えていただいていることに感謝申し上げます。

とうかい かつどう みなさま し
当会の活動について皆様に知りたいとお知らせいたします。

○ 令和4年 5月30日(月) 令和4年度 育成会総会 (書面議決)

こんかい か ぶんしょ そうかい しりょう はいふ ぎけつ おこな さんせい たすう
今回はコロナ禍のため、文書による総会資料の配付と議決を行い、賛成多数
しょうにん こんねんど けいかく しりょう はいふ ちゅうりょく
で承認されました。今年度計画として資料配付に注力することにしました。

○ 6月1日(水) 賛助会員の加入案内と賛助会費のお願い(地区長へ配布)

れいねん がつ ちゅうじゅんかいさい ちくちょう いしょくしき ねが とうかい さんじょ かいひ
例年4月の中旬 開催の地区長委嘱式でお願いしている当会の賛助会費のお
ねが しょう はいふ き か れいわ ねんど かつどう し となりぐみ かいらん
願いを市報配布に切り替えて、令和3年度の『活動のお知らせ』の隣組回覧
こんかいはじ じよせいたんたい しょうかい いつしょ はいふ いただ
と今回初めて「助成団体の紹介」と一緒に配布させて頂きました。

○ 6月29日、8月10日 大雨による被害の確認

ぜんこくて いくせいかい けんいくせいかい つう おおあめ ひがい かいいん
全国手をつなぐ育成会から県育成会を通じて、大雨の被害調査があり、会員
かくにん さいわ ひがい れんらく
に確認しました。幸い被害の連絡はありませんでした。

○ 8月10日 研修会資料の配付

こんかい さくねんはいふ ずかい
今回は昨年配付の『まんがと図解でわかる
障害のある子の将来のお金と生活』の
ちょしゃ わたなべしん こうし けんいくせいかい
著者渡部伸さんが講師をされた県育成会
けんしゅうかいしりょう はいふ いただ
の研修会資料を配付させて頂きました。
さまざま そくだん たいおう じれい さんこう
様々な相談に対応した事例があり、参考に
なりました。



○ 9月 28日(水) **自主事業・助成金交付式** (いちょうの家)
 会長より各団体の代表者へ助成金をお渡しました。



○ 10月 3日(月) **東北ブロック仙台大会 (仙台サンプラザ)** 資料配付
 当育成会より2人が参加した、9/10-11の仙台大会の中央情勢報告と
 久保会長の記念講演の資料を会員へ配付しました。



○ 10月 4日(火) 育成会員向け保険の案内

全国手をつなぐ育成会から本人と
 育成会員向けの保険の案内があり、
 チラシの配付を行いました。
 (・がん、・日頃の備え、・暮らし補償)



○ 10月 22日(土) **自主事業 りんご狩り** (市内 目黒農園)
 昨年と同じく感染防止のため、現地集合・現地解散の方法で開催した行事に
 10組22名が参加しました。 晴れて風もない穏やかな天候の下、色々な
 種類のりんごを食べ比べ、楽しい時間を過ごしました。



- 11月10日(木) 小中学校へ熱中アラーム寄贈
今年度の自主事業の予算の活用として市内の小中学校に、屋外活動等での
熱中症予防のため 热中症指数計・熱中アラーム10台を贈りました。



- 11月20日(日) 置賜ボロク育成会 レクリエーション教室 (沖郷公民館)
今回は簡単ルールにしたボッチャ競技に、長井、高畠、南陽各支部から 46名が
参加して行いました。やってみるとなかなか白球に当てられず難しかったねー。



○ 11月 28日(月) 南陽市福祉課との懇談会 (南陽市役所)

なんようし ふくしかんけい おこな
南陽市が福祉関係で行っていることと
かいいん みな ようぼう かいとう
会員の皆さんからの要望への回答を
うかが とうかい こんねんど かつどうじょうきょう
伺い、当会からは今年度の活動状況を
はな こんだんかい おこな
お話しする懇談会を行いました。
ようぼう かいとう がつ かいいん はいふ
要望の回答は1月に会員に配付しました。



○ 令和5年 2月 22日(水) 小中学校 特別支援 卒業祝賀会 (赤湯小学校)

ひさびさ かいさい こんかい あかゆ しうがっこう たいいくかん あかゆ しょうがっこう
久々の開催となった今回は、赤湯小学校の体育館とランチルームを会場に
じどう せいと めい さんか おこな しゅくがしき とうかいかいちょう
児童生徒40名が参加して行われました。 祝賀式で当会会長より10名の
そつきょうせい きねんひん あらかじめそつきょうせい かくじ きぼう しな ぞうてい
卒業生へ記念品(予め卒業生各自が希望した品)を贈呈しました。その後の
しゅくがかい おこな こうりゅう はか とうかい じどう せいと
祝賀会ではゲームやクイズを行い、交流を図っていました。当会から児童生徒
の保護者の方に、会報を配付して当会の活動を紹介させて頂きました。



れいわ ねんど しんがた なんど かんせん なみ
令和4年度は、新型コロナが何度か感染の波があったものの、落ち着いている
じき まえ しゅうごう かつどう おこな
時期もあって、コロナ前のように集合してのいくつかの活動が行えました。
れいわ ねんど ひつよう かんせんたいさく おこない しょう しゃ ほんにん
令和5年度におきましては、必要な感染対策は行いながら、障がい者本人やその
かぞく かいいん こうりゅう はか きょうじ おこな かんが
家族である会員の交流を図る行事を行いたいと考えております。
しみん みなさま ひつづ りかい きょうりょく ねが もう あ
市民の皆様におかれましては、引き続きご理解とご協力ををお願い申し上げます。